

Ferne Wesen

Es gibt auch Menschen die sehr früh verweisen,
die sind nicht altklug, eher schweigsam wie ein Fisch.
Obwohl sie äußerlich noch lange nicht vergreisen,
kommt meist durch sie wohl nichts mehr auf den Tisch.

Sie wissen, daß sie nichts zu melden brauchen,
da ungehört meist der bleibt, der zu vieles weiß.
Und deshalb glauben sie ans frohe Untertauchen,
denn das macht Feinde aller Weisheit nicht so heiß!

Von ihnen spricht oft keiner mehr ein schlaues Wort,
von dem man meinen könnte, daß es, angebracht,
zur rechten Zeit und auch am ehrlich rechten Ort,
die Dinge nachvollziehbar und viel klarer macht.

Wir können früh verweiste Menschen nicht erreichen!
Die „Insel“ ist ihr Heimatland, die es im Nirgends gibt!
Für keinen Sold der Welt sind sie noch erweichen,
daß eines dieser fernen Wesen unsere Moden liebt!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)